



## **Tour Duo à Paris : le béton s'invite dans un projet architectural ambitieux**

Les tours Duo, imaginées et conçues par l'architecte Jean Nouvel, s'élèvent peu à peu dans le ciel du 13<sup>e</sup> arrondissement de Paris. Ces deux tours de grande hauteur ont pour particularité de présenter des courbes en miroir dessinant une sorte de vrille. Une conception audacieuse et visionnaire qui fait appel à une technique éprouvée : un noyau central ceinturé par un réseau de structure poutres à béquet de 9 m de long.

Ces poutres en béton, au nombre de 1 100, sont réalisées par l'entreprise Capremib, implantée à Cormicy, près de Reims, partenaire historique de Ciments Calcia. Le programme, commencé en 2017, devrait être livré en 2021. Le gros œuvre, actuellement en cours, progresse au rythme d'un étage par semaine !